
Protokoll Sitzung Sozialausschuß am 29.06.2023
Beginn 19:00 - Ende 20:15 Uhr

Anwesend waren:
GV Udo Petersen, GV Susanne Herfort,  GV Nils Dittkuhn, GV Kristina König
bM Amrei Höwe, bM Henning Terstiege, GV Anke von Hasenhorst
BGM Sabine Tenambergen

1) Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Genehmigung der TO
Gegen 19:00 Uhr wurde die Sitzung vom Vorsitzenden eröffnet.
Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt und die TO einstimmig angenommen.

2) Verpflichtung der bürgerlichen Mitglieder
Die anwesenden bM Amrei Höwe und Henning Terstiege wurden gem. § 46 Abs. GO vom Vorsitzen-
den Udo Petersen verpflichtet.

3) Wahl eines Protokollführers/in
Da niemand diesen Posten übernehmen möchte, wird jeder der Ausschussmitglieder das Protokoll
mal schreiben.

4) Einwohnerfragestunde  Keine Fragen

5) Veranstaltungen
White Dinner am Strand am 1. Samstag im August 05.08.23 um 16 Uhr
Seniorenfahrt - Planung übernimmt Bernhard Grapatin
Laterne laufen / Tannenbaum anleuchten / Kinderfasching ab 2024 / Sauberes Dorf in 2023
ab 2024 1x im Jahr ein Kinderfest / Ostereier suchen mit dem Wehrführer abstimmen
Idee von Kristina König: Veranstaltung eines Bingo-Abends
Idee Veranstaltung für Jugendliche: Eine Rallye.

Vom 16.10.-22.10. wird auf dem Dorfplatz das Tiny Rathaus stehen. Hier können Vereine und
Institutionen, Gemeindevertreter usw. sich und ihre Projekte vorstellen. Hier wäre noch ein zeitlicher
Ablauf zu erstellen.

Die Bürgermeisterin stellte das stattfindende Jugendcamp in Grabensee vor.

Nach einer längeren Diskussion bezüglich Veranstaltungskalender, sollte geklärt werden ob über die
Gemeindehomepage ein LInk zu einer ansprechenden Übersicht gesetzt werden könnte.
Danach sollte weiter darüber beraten werden, wie man diesen Kalender verbessern könnte.

6) Selenter Runde
Diese Runde sollte ab 2024 wieder ins Leben gerufen werden.

7) Ziele des Ausschusses
Hier ging es um die gezielte Freizeitbetreuung der Jugendlichen
Einstellung eines Dorf-Kümmerers, Gründung eines Jugendbeirates.
(Hinweis auf einen Artikel im Reporter von Horst Petersen bezüglich Jugendbeirat)
Wünsche der Jugendlichen in Erfahrung bringen durch einen Fragebogen.
Mit der Schule klären, ob das im Rahmen des Unterrichtes möglich wäre. (Klärt der Vorsitzende)
Zahlen ermitteln, wieviel Jugendliche und Kinder in Selent (Klärt der Vorsitzende)

8) Verschiedenes
Die Bürgermeisterin Sabine Tenambergen stellte die Kirchspielzeitung vor und teilte den neuen Aus-
schussmitgliedern mit, das der Ausschuss auch für die Vergabe der Gemeindewohnungen zuständig
wäre. Frage vom GV Nils Dittkuhn, ob der TSV nicht eine Wassersportsparte einrichten könnte, um
die vielen Surfer an der Selenter Badestelle besser zu steuern, da die jetzige Anzahl sehr störend ist.
(Wird geklärt).

Um 20.15 Uhr endete die Sitzung.

gez. Protokollführer    Udo Petersen


